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REJEIÇÃO DAS CONTAS DE SOUTO?

RECÉM-FILIADO no PT, com grandes chances de ser o vice do
deputado Paulo Guedes nas eleições de outubro, o ex-vereador
Fábio Neves volta à cena política bombardeando a administração
do prefeito Humberto Souto. Na pauta: a rejeição das contas do
exercício de 2017, no primeiro ano da administração, apontando
uma série de irregularidades, não sanadas pelo município.

DECISÃO FINAL

O ex-vereador Fábio Neves, desde o final de 2019, fez a denúncia.
Todavia, articulou nos últimos meses para obter resultados no
jogo do poder, às vésperas das eleições deste ano. O TCE deverá
se posicionar, mas a decisão final deve ser dada pelo Legislativo,
que colocará em votação. Ainda não há previsão para o desfecho
final.

ADMINISTRAÇÃO ATACADA PELA ESQUERDA

MAIS uma vez a administração do prefeito Souto é denunciada
pelo PT. Curiosamente, nas eleições presidenciais, a prefeitura

da terrinha de JJ também sofreu duras perseguições por
parte de funcionários ligados ao Partido dos Trabalhadores,
que ocupam até hoje cargos de confiança na administração.
A administração mantém, desde 2017, quase 60 cargos
comissionados na gestão, por gratidão ao PT, por apoiarem
Souto, na vitória contra o ex-prefeito Ruy Muniz em 2016.
A alegação é que são muito competentes. No serpentuário
da Cula, alguns têm até cargos de chefia.

ADULA PETISTAS E FUZILA BOLSONARISTAS

OS gurus da administração municipal de Souto são famosos
por adular petistas e fuzilarem os bolsonaristas, inclusive
com perseguições, como vimos recentemente.
Vergonhosamente, o PT mama nesta administração,
inclusive contemplando com cargos de confiança, esposas
de membros da linha de frente do partido da Estrela
Solitária. Que cargos de confiança, hein? Nunca largaram o
osso.

MAIS BOMBARDEIO DO PT

EM política, o castigo anda a cavalo, mas chega. A coluna

obteve informações de bastidores de que o ex- vereador Fábio
Neves será o homem bomba do PT de Guedes, nos próximos
dias ele prepara outro tiroteio contra a administração. Até
quando a administração de Souto permitirá que as cobras do
PT continuem reinando no Palácio da Cula?

ATRAPALHANDO CAMPANHAS

NUNCA se viu tantos oportunistas atrapalhando os pretensos
candidatos dentro desta pré-campanha. Todo mundo agora em
Montes Claros é jornalista, liderança, marqueteiro e articulador,
os estreantes nesta política, que estão sendo os bobos da corte,
que se cuidem.

VÃO TIRAR ATÉ AS CALÇAS

OS picaretas da política já estão agindo nesta pré-campanha e
levam tudo, desde carro da campanha, dinheiro, lotes, alguns
apelam para os kGS das campanhas de madrugada. Candidatos
a vereadores que não organizarem suas campanhas, perderão
até as calças.

FÁBIO MÁQUINAS INCENDEIA PRÉ-CAMPANHA E FUZILA: “MOC NÃO É O LUGAR,
A PROPAGANDA É PERFEITA, MAS A GESTÃO NÃO REFLETE A REALIDADE”

Aos 49 anos, o bem-sucedido empresário no ramo de construção
civil e terraplanagem, Fábio Ferreira, o popular Fábio Máquinas,
corajosamente, abre a nossa série de bate-papos com os pré-
candidatos ao Palácio da Cula Mangabeira na sucessão 2024. O
protagonista do PMN (MOBILIZA), abriu fogo contra a atual
administração, numa entrevista polêmica que certamente não
ficará somente restrita ao portal campeão de acessos Minas ao
Norte, e à coluna do circuito politico/social mais lida, mas que
deverá sacudir e abalar, todo o cenário político da capital do Norte
do estado.
Mais uma vez, o nosso jornalismo de 3 décadas entra em cena
como ferramenta da cidadania. A partir desta edição, vamos dar
foco aos personagens da eleição de 06 de outubro.
(JJ)- Fábio, o que o levou a entrar para a política?
(Fábio)- O que me trouxe para a política foi a indignação, a vontade
de promover mudanças em Montes Claros, diante do sofrimento
da população, principalmente dos bairros periféricos. Sou a voz
da periferia. Quero valorizar as lideranças que foram esquecidas.
O maior erro desta administração foi excluir as lideranças
comunitárias do processo.

(JJ)- Fábio, o que você pretende fazer para promover
melhorias? Não teme ser criticado, ao entrar na sucessão
2024, atacando uma administração, que no primeiro
mandato teve 80% de aprovação?
(Fábio)- De maneira alguma. Montes Claros não é o lugar.
A propaganda é perfeita, mas a gestão não reflete a
realidade. Defendo uma administração real, de fato. E
nunca uma gestão somente de propaganda. Temos asfalto,
mas a prefeitura cometeu os mesmos erros das outras
gestões, não fizeram   drenagem e todos os anos, o povo
mais simples é o que mais sofre com as chuvas. Quase todos
os gestores pecaram neste sentido. Aqui em nossa cidade,
temos o asfalto do rico na região central e o dos pobres nos
bairros, de má qualidade. Defendo um tratamento igual a
todos, com obras que respeitam o contribuinte, afinal todos
pagam impostos.
(JJ)- O Senhor é da região Centro-Leste, que inclui o grande
Cintra, Santa Rita, Lourdes, Delfino, Jardim Palmeiras, quase
40 bairros. A sua região é apontada nas redes sociais, como
a mais abandonada neste segundo mandato, como vê esse
quadro?
(Fábio)- Vejo com muita indignação. Esses e outros bairros
da minha e de outras regiões estão completamente
abandonados. Temos uma quantidade de praças
absurdamente tomadas pelo entulho de lixo, gerando os
maiores índices de dengue para o povo, inclusive com vários
óbitos. Há bairros, que há anos não veem sequer uma
capina, que se transformaram em verdadeiros matagais.
Uma prefeitura com vários bilhões na conta, não investe na
saúde, temos a pior secretaria deste setor nos últimos
tempos, com a população sofrendo nas filas, levando meses
para serem atendidas.
(JJ)- O trânsito de Montes Claros vem registrando um índice
assustador de acidentes, o que precisa mudar neste setor?
(Fábio)- O trânsito de Montes Claros precisa acompanhar
a evolução do tempo. Exemplo: em Uberlândia no Triângulo,
temos um trânsito com menos sinais e mais rotatórias. O
trânsito aqui é caótico, principalmente em horários de pico.
Ninguém consegue mais andar com carros nos bairros, uma
buraqueira vergonhosa. Por outro lado, a MCTRANS multa
a torta e à direita, e ainda diz que a multa é para educar.
Gostaria que me dissessem em que está sendo aplicado este
dinheiro das multas?
(JJ)- Como o Senhor vê o esporte, a cultura e a educação?

(Fábio)- Na educação, os professores foram massacrados, com
carga horária excessiva e salário defasado. No esporte, acabaram
com tudo, não houve um apoio maior aos atletas e a promoção
de campeonatos e torneios que mobilizassem toda a cidade, a
secretaria é de enfeite. O esporte salva-vidas. Defendo a volta
das olimpíadas de bairros. Na cultura, os artistas precisam ser
valorizados em seus projetos, também necessitamos de mais
espaços culturais nos bairros.
(JJ)- Fábio, por que você defende a volta das associações de
bairros?
(Fábio)- Ninguém governa sozinho. Em cada bairro, as lideranças
nos ajudarão a governar. Quero incluir na minha gestão um dia
em que receberei as associações, o povo, no horário das 05:00 da
manhã até a meia-noite.
(JJ)- Fábio, como você projeta o seu atendimento na prefeitura,
o secretariado e a relação com servidores?
(Fábio)- Os secretários municipais terão que receber a todos, sem
distinção. Na minha gestão, a estrela será o povo. Quero resgatar
o servidor público, que foi esquecido nesta administração. O
atendimento na prefeitura precisa melhorar, pois é péssimo, não
por parte dos servidores de carreira, mas principalmente pelos
cargos comissionados indicados muitas vezes para atender
questões eleitoreiras. Não aceitarei atendimento com falta de
educação ao público, para tanto quero promover cursos para
melhor receber o público.
(JJ)- Fábio, como você vê a situação social da cidade? O
crescimento veloz de pessoas nas ruas em estado de
vulnerabilidade social?
(Fábio)- Falta vontade política. Montes Claros está tomada por
moradores de rua, não vimos políticas públicas nestes últimos
prefeitos e na administração atual piorou bastante. Tenho
trabalho social em 25 bairros, há mais de 5 anos atendo aos mais
carentes.
(JJ)- Qual a sua expectativa nessa sucessão 2024? Não teme ser
taxado como candidato de promessas? Quem será seu vice?
(Fábio)- Sou um homem vencedor, um líder do povo. É a primeira
vez que teremos um nome que sai dos bairros periféricos. Projeto
uma administração planejada e participativa. Não sou um
candidato de promessas, estou comprometido com o povo. Sobre
meu vice, escolheremos em julho na convenção. Temos um time
de 72 candidatos a vereadores, com os partidos PMN, PRTB e
PMB, na sua maioria lideranças ecléticas do meio evangélico,
católicos e religiões de matrizes africanas. Vamos para a luta e
mudar tudo que está aí.

O pré-candidato Fábio Máquinas abre a nossa série de
entrevistas. O nosso próximo entrevistado será Maurício da

Santa Casa do PL

30 ANOS DE COLUNISMO, aqui com a adorável amiga Silvana
Mameluque, recebendo o título de Cidadão Benemérito da Câmara

Municipal de Moc

Maria Pereira Manna, mãe adorável e querida do maior
odontólogo norte-mineiro Dr. Luiz Manna Neto, será

homenageada dia 9 de maio na grande homenagem às mães
pelo destacado vereador Waldecy Contador. Aplausos!

Maravilhosa! Mércia Prates Revert abalando geral. Ela é a estrela da
semana




